

# RILIS NASIONAL

## BIN Pasundan Raih Juara Livoli Divisi Utama 2023

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.RILISNASIONAL.COM](http://KEDIRI.RILISNASIONAL.COM)

Dec 11, 2023 - 06:32



Kediri - Tim putra BIN Pasundan akhirnya menjuarai Livoli Divisi Utama 2023 setelah menumbangkan LavAni dengan skor tipis 3-2 (25-19, 21-25, 22-25, 25-19, 15-12) pada laga grand final di GOR Joyoboyo, Kediri, Minggu (10/12/2023) malam.

Dalam pertandingan yang digelar di GOR Joyoboyo Kota Kediri tersebut, BIN Pasundan menang secara dramatis dengan skor 3-2 (25-19, 21-25, 22-25, 25-19,

15-12) pada grand final Livoli Divisi Utama 2023.

BIN Pasundan yang diperkuat oleh beberapa pemain nasional, seperti Farhan Halim, Doni Haryono, Jasen Kilanta, Cep Indra, dan Nizar Julfikar bermain cukup apik.

Sementara di kubu Lavani terdapat Dio Zulfikri, Boy Arnez, Hendra Kurniawan, Prasajo, dan Musabikhan, juga tidak kalah bagus.

Pertandingan antara BIN Pasundan versus LaVani berjalan menarik dan seru. Kedua tim memainkan pola serangan bagus yang saling menghasilkan poin.

BIN Pasundan mengakhiri set pertama dengan kemenangan 25-19. Namun Lavani menyamakan kedudukan 1-1 setelah memenangkan set kedua dengan skor 25-21.

Bahkan LaVani memenangkan set ketiga dengan skor menang 25-22, dan berbalik unggul 2-1 atas BIN Pasundan.

Berkat permainan kerjasama tim, BIN Pasundan akhirnya memenangkan set keempat dengan skor 25-19 dan membuat kedudukan imbang 2-2.

BIN Pasundan akhirnya berhasil memenangkan set kelima 15-12 dan menang dengan skor 3-2. BIN Pasundan pun memastikan juara Livoli Divisi Utama Putra 2023.

Usia pertandingan, coach BIN Pasundan Ryan Masajade mengatakan, kami sangat bersyukur bisa memenangkan pertandingan pada malam hari ini. Para pemain memainkan permainan dengan baik, rotasi pemain kami juga jalan dengan baik. Meski awalnya kami memulai liga dengan kondisi kurang baik, namun kami tekankan kepada semua pemain agar fokus kepada perannya masing-masing, sehingga permainan kami terus membaik.

"Saya beruntung memiliki 2 setter terbaik di Indonesia. Kami mengajarkan kepada anak-anak didik kami, untuk bekerjasama seperti keluarga. Dan kemenangan ini kami persembahkan untuk semua Pimpinan BIN dan jajarannya, pemain dan semua suporter," kata Ryan Masajade, coach BIN Pasundan saat conference pers usai pertandingan.

Sementara asisten pelatih LaVani Samsul Jais mengaku, tim nya sebenarnya bermain cukup baik. Perolehan poin demi poin mulai set 1 sampai 5 juga ketat. Kami hanya kurang beruntung.

"Sebenarnya anak didik kami bermain cukup baik. Instruksi yang diberikan pelatih dijalankan dengan baik, sehingga mampu meraih kemenangan di set 2 dan 3. Kami hanya kurang beruntung di set ke 4 dan 5. Selamat untuk BIN Pasundan yang memenangkan pertandingan Grand Final kali ini." tutup Samsul Jais, asisten pelatih LaVani.